

NUEVA AULA DE SIMULACIÓN FUNDACIÓN HEFAME EN HM HOSPITALES



Fundación Hefame ha instalado diferentes aulas simuladas de farmacia en varios centros educativos de España, desde el año 2016. Todas ellas son una réplica de una oficina de farmacia. Han sido dotadas de productos de la marca de Hefame, Interapothek, y de material informático necesarios para cubrir la gestión de las diferentes categorías y medios que se pueden ver en las oficinas de farmacia reales de cara al público.

Estos proyectos docentes favorecen el desarrollo de competencias y habilidades para el ejercicio del servicio de atención farmacéutica y de la profesión farmacéutica.

Fundación Hefame, con la instalación de estas aulas, responde a su compromiso de impulsar y apoyar acciones formativas del área de ciencias de la salud, y especialmente del área de farmacia, y promover vocaciones científicas. De esta manera, pone a disposición de los alumnos una formación más atractiva y moderna que supone una mejora en el aprendizaje y un aliciente para que otros estudiantes que tengan inclinación por las ciencias de la salud se decidan por estos estudios.

Con todo ello, Fundación Hefame ayuda a mejorar la cualificación de los profesionales de farmacia, impulsa el prestigio de la profesión, al mostrar a los

alumnos el verdadero valor de la actividad profesional, y fortalece el reconocimiento de la población hacia este colectivo, lo que contribuye a que cada vez más se le considere como parte esencial del sistema nacional de salud.

El objetivo fundacional de Fundación Hefame se ve recompensado al poner a disposición de los profesionales sanitarios los medios para el fomento de las ciencias de la salud, apoyando proyectos de formación útiles para el desarrollo de las personas.

Las aulas simuladas de farmacia que Fundación Hefame ha instalado son para estudiantes del grado universitario de farmacia y para estudiantes de técnicos de farmacia en FP, haciendo un total de 11 "Aulas y Espacios Formativos Fundación Hefame", contando con la última aula desarrollada en el Centro de Formación en Profesionales Biosanitarios HM Hospitales, que fue inaugurada el 14 de junio.





Representando a Fundación Hefame acudieron al acto de inauguración de esta onceava aula de farmacia simulada, **Ana Oliver**, vicepresidenta primera de Hefame, **Ignacio Collado**, consejero de Hefame por Madrid y **Javier Lopez**

Blazquez, vendedor de la cooperativa, que ha montado el aula, haciendo un trabajo excepcional. Los miembros del Consejo Rector de Hefame han recordado que "la puesta en marcha de aulas simuladas en centros educativos es una muestra del compromiso de Hefame con la formación de profesionales para que puedan afrontar el trabajo real en su futuro laboral".



Por parte de centro de formación HM Hospitales asistieron a dicho acto la directora del centro, María Teresa Rodríguez González, el jefe de estudios, Jose Manuel Barcia Alvarez y las profesoras y responsables del área de farmacia, Bárbara del Corral, Almudena Calderón y Raquel Muñoz, que manifestaron que "a partir de ahora, los alumnos del grado medio de Farmacia y Parafarmacia de HM Hospitales podrán realizar sus clases prácticas en el aula que la cooperativa ha ayudado a poner en marcha, equipándola con producto de su marca Interapothek y que, además, cuenta con ordenadores con el software propio para la gestión de las oficinas de farmacia. Estas instalaciones les permitirán realizar simulaciones de casos reales, como indicaciones farmacéuticas a pacientes, dispensación de medicamentos o abordar patologías, enriqueciendo de esta manera la formación de los estudiantes".



Fuente: Fundación Hefame